

Fecha: Viernes, 5 de diciembre, 19:00 hrs.

Colección editorial: *Folios sueltos*.

Editorial: Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco.

Año: 2014.

Salón C, Área Internacional.

Presentan: Julieta Marón Navarro// Sayani Mozka Estrada// Moisés Pérez Vega.

Modera: Ma. Virginia Gutiérrez Villalvazo.

Resumen: *Folios* es una revista de discusión y análisis editada por el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco, desde febrero de 2006. A lo largo de sus veintinueve números se han publicado textos de más 250 colaboradores y la obra de veintinueve artistas plásticos y gráficos.

Sus temas son de interés público desde una perspectiva abierta, multidisciplinaria, plural y crítica, abordados de manera prioritaria desde la tesitura de la cultura democrática y de la participación ciudadana en todas sus vertientes. Su perfil de lector, está conformado por todos aquellos ciudadanos interesados en acercarse a reflexionar sobre los grandes temas de la cultura democrática, la participación ciudadana, la literatura y las artes.

Fichas curriculares:

Julieta Marón Navarro. Julieta Marón Navarro, es egresada de la Escuela de Música de la Universidad de Guadalajara, licenciada en comunicación por el ITESO, maestra y doctora en Comunicación Audiovisual por la Universidad Autónoma de Barcelona. Es subdirectora de la Red Radio Universidad de Guadalajara, y locutora en esa estación. Posee con una trayectoria de 28 años en el mundo de la radiodifusión.

Es docente en el Centro de Arte, Arquitectura y Diseño de la Universidad de Guadalajara, en donde ha impartido la asignatura de proyectos artísticos.

En el ámbito de la composición musical, se ha desarrollado tanto en el ámbito popular como en el formal. Es especialista en didáctica Musical Infantil y ha compuesto música original para diversos medios como cine, radio y televisión. Ha estrenado obras de cámara y orquestales en recintos como Teatro Degollado, el Ex convento del Carmen, el Paraninfo Enrique Díaz de León, de la Universidad de Guadalajara, la Capilla Tolsá del Instituto Cabañas y el Palacio de Bellas Artes en la ciudad de México

En el campo de la fotografía desde 1986 participó en exposiciones colectivas en el Centro Cultural Banca Promex, en la sala desaparecida Álvarez Bravo del Teatro Degollado, en la Casa de la Cultura Jalisciense, entre otros.

Sayani Mozka Estrada. Es consejera electoral del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco. Cursó la licenciatura en Asuntos Internacionales por la Universidad de Guadalajara; la maestría y el doctorado en Psicología Social los realizó en la Universitat Autònoma de Barcelona.

Su experiencia electoral ha sido como observadora electoral, consejera distrital en el Instituto Federal Electoral y consejera distrital en el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco.

En el ámbito laboral ha sido bibliotecaria, asistente de Investigación en el Departamento de Estudios sobre Movimientos Sociales, coordinadora de planeación, docente en la Cátedra UNESCO *Igualdad y Discriminación*, e investigadora asociada en Innovación y Gobernanza, todos estos en el Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades, de la Universidad de Guadalajara.

Ha participado en distintos proyectos de investigación, nacionales e internacionales, y en conferencias, ponencias y simposios en nuestro país, así como en el continente europeo.

Ha colaborado en diversas publicaciones como autora y compiladora, en el campo de la psicología social y las tecnologías de la información, entre las que destacan, *Resistencia a lo visual en la era de la reproductibilidad informática*, editada en España, y *Virtualización de los movimientos sociales*, editado por la Universidad de Guadalajara, entre otras.

En el campo de la docencia ha participado como integrante del Consejo Académico y Docente en la Cátedra UNESCO *Igualdad no discriminación*; profesora de asignatura Gestión Social y Participación Ciudadana, por destacar algunos.

Moisés Pérez Vega. Es director de la Unidad Editorial del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco. Es licenciado en Estudios Políticos y Gobierno por la Universidad de Guadalajara. Tiene una maestría en Estudios Políticos y Sociales por la Universidad Autónoma de México y es doctor en Investigación en Ciencias Sociales con especialización en Ciencia Política, por la FLACSO, Sede México.

Ha sido consejero electoral distrital en el Instituto Federal Electoral; secretario de la Comisión Municipal, coordinador operativo de la Dirección de Capacitación Electoral y Educación Cívica, coordinador regional de la Dirección de Capacitación Electoral del Consejo Electoral del Estado de Jalisco, así mismo comisionado electoral en el distrito 4, en el Instituto Electoral del Estado de Jalisco.

Es miembro del Consejo Editorial de la Revista *Folios*, editada por el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, y fue integrante del Consejo Editorial del suplemento de cultura política *La Brecha* del periódico *El Occidental* de Guadalajara, Jalisco.

Obtuvo en el 2008, el primer lugar en *el Octavo Certamen Nacional sobre Fiscalización y Rendición de Cuentas*, organizado por la Comisión de la Auditoría Superior de la Federación, de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, entre otros reconocimientos.

Ma. Virginia Gutiérrez Villalvazo. Es consejera electoral en el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado Jalisco. Es licenciada en Derecho por la Universidad Panamericana y realizó las maestrías en Derecho Público con mención, en la misma casa de estudios y otra más, en Derecho Electoral, por el Instituto de Investigaciones y Capacitación *Prisciliano Sánchez* del Tribunal Electoral del Poder Judicial del Estado de Jalisco. Cuenta además con un diplomado en Argumentación y Aplicación de los Estándares Internacionales de Derechos Humanos y de la Perspectiva de Género, por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, FLACSO.

Su trayectoria profesional la ha desarrollado en la academia como adjunta en las materias de Derecho Natural, Deontología Jurídica así como en la de Filosofía del Derecho, en la Universidad Panamericana, campus Guadalajara. Posteriormente, ocupó el cargo de secretario de Estudio y Cuenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Sala Regional Guadalajara. Desde 2013 es consejera electoral del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, nombramiento que le fue conferido por segunda vez, en el presente año, por el Instituto Nacional Electoral.

Es premio Anual de Derecho “Mariano Otero” 2011 y Mención Honorífica en el concurso *de Premios Anuales a Tesis Universitarias* por la Cámara de Comercio de Guadalajara.